

LOCAL | Política

Ciudadanos apuesta en su programa por la familia de una manera firme y decidida

Acto de precampaña del candidato Marcial Gómez por el mercadillo ambulante de Priego

Rafael Cobo Calmaestra

Lunes 28 de octubre de 2019 - 20:13



cabeza de lista de Ciudadanos por Córdoba al Congreso de los Diputados, Marcial Gómez Balsera, destacaba el pasado sábado en Priego la decidida apuesta de la formación naranja por la familia en el transcurso de un paseo electoral por el mercadillo ambulante, en el que estuvo acompañado por la portavoz municipal de Encarnación Ciudadanos, Valdivia, por el parlamentario andaluz, Fran Carrillo, y varios miembros de Ciudadanos Priego.

En declaraciones a los medios, Gómez señalaba que pese a la indignación y enfado de la ciudadanía ante

esta repetición electoral, "hay que trasladarles ilusión y que estamos ante una oportunidad para darle la vuelta al marcador y conseguir un gobierno".

En este sentido, el candidato hacía alusión al lema de la campaña de Ciudadanos, "Poner España en marcha", algo que para la provincia en general y Priego en particular se traduce, "en rescatar todas esas promesas que el bipartidismo nos hace siempre y que luego nunca cumple".

Según Gómez, "Poner España en marcha" también significa, "que vamos a copiar lo bien que se están haciendo las cosas desde el Parlamento o desde el gobierno de la Junta", señalando que la principal diferencia entre el gobierno de España y el de Andalucía, "es que mientras en los últimos seis meses en España no hay gobierno y no hay presupuesto, en Andalucía hay un gobierno estable y presupuestos para 2020".

Gómez apuntaba que indicadores como la creación de empleo es un buen síntoma de la gestión que se está realizando en Andalucía, "después de 37 años de gobierno socialista que nos han convertido en una región a la cola de Europa".

En cuanto a las propuestas que el programa electoral de Ciudadanos plantea, el candidato por Córdoba al Congreso destacaba las relacionadas con la familia, "porque queremos que España sea el lugar del mundo mejor para tener una familia". En este sentido, Gómez Balsera indicaba que las familias, "necesitan nuestro apoyo y por eso Ciudadanos quiere extender la protección de las familias numerosas a las que tienen dos hijos o a las monoparentales y que las familias numerosas de carácter especial sean a partir de tres o más hijos, lo que supondrá una ayuda anual de 1.200 euros en los primeros casos y de hasta 2.400 para esas familia numerosas de carácter especial".

Igualmente, el candidato señalaba que otra de las propuestas de la formación naranja es extender la gratuidad de la escuela de 0 a 3 años al resto de España, "siguiendo el modelo andaluz, y por supuesto mejorar la conciliación familiar, para lo que hay que igualar los permisos de paternidad".

Por otra parte, Gómez Balsera añadía en relación al candidato a la presidencia del ejecutivo, que quiere un presidente del gobierno, "que ofrezca soluciones y que sea capaz de defender los intereses de los españoles

Εl

en cualquier foro internacional, como así lo hará sin duda ninguna Albert Rivera".

Por su parte, Encarnación Valdivia agradecía su presencia en el acto así como el incansable trabajo que tanto Gómez Balsera con Fran Carrillo han realizado por la provincia y por Priego en particular.